



G-IV  
62

FERNANDEZ-S  
ARCHIVO  
S. M. V. S.

Pintor Escenógrafo

Mi querido amigo Fernández: Ya ha visto y que con el retraso se ha pasado el tiempo y yo me vi obligado a aceptar decoraciones destruidas, a una Revista de aquí, y a ultima hora, con ganas de complacerles a todos me he comprometido a pintar el primer y ultimo actos de "La Villan" sin darme cuenta de lo que he prometido, y sin saber como me las arreglaré para salir del apuro, si no aplazan para el dia de Septiembre el estreno de la mencionada obra.

Ayer le escribí a Paco Torres diciéndole no podía firmar yo el contrato a base de entregárle las decoraciones para el dia 18 de Septiembre proximo, y pidiéndole buenasamente me diera de tiempo hasta 24 horas antes del ensayo general para yo llegar oportunamente a Madrid colocar el decorado y, Zag!

De no ser así es imposible comprometerme a pesar del buen deseo que tengo de colaborar en dicha obra.

Estoy enfermo, si señor, lupro estado gástrico debido a lo preocupado que estoy estos días, y la verdad, es cuestión de cuidar al individuo pues sin Alarma no habrás brochazos ni piñecadas.

Saludo a Amaro a Torres a D. Basilio a Paris etc  
Sabe lo que es un admirador, amigo y leal

El Llano